



皆様、新年あけましておめでとうございます。
どのような年末・年始を過ごされましたか？
我が家では、紅白歌合戦を半分うたたねしながら見て
零時前に地元の氏神様までいそいそと出かけ、新年のお参りをして参りました。
さて、本年初めの話題は身近な税金のお話です。



お孫さんに直接贈与する 「世代飛び越し贈与」で、上手に相続を！

平成 27 年 1 月 1 日より、親や祖父母から 20 歳以上の子・孫への贈与への税率が下がっています。

暦年贈与（毎年贈与を続けてゆく）を行う場合、相続人に対しては 3 年以内に相続が発生した場合は「持ち戻し」と言って過去 3 年分の贈与財産も相続財産と見なされてしまいます。しかし、お孫さんへの贈与では通常相続人とはみなされないので、贈与税の「持ち戻し」は発生せず贈与税を支払って完了です。年間 110 万円までなら無税、310 万円なら 20 万円の贈与税（負担率は約 6.5%）になります。

課税価格	平成 27 年 1 月 1 日改正後	
	一般	親・祖父母 ⇒ <u>20 歳以上の子・孫</u>
200 万円以下	10%	10%
200 万円超 — 300 万円以下	15% – 10 万円	15% – 10 万円
300 万円超 — 400 万円以下	20% – 25 万円	20% – 30 万円
400 万円超 — 600 万円以下	30% – 65 万円	30% – 90 万円
600 万円超 — 1,000 万円以下	40% – 125 万円	40% – 190 万円
1,000 万円超 — 1,500 万円以下	45% – 175 万円	45% – 265 万円
1,500 万円超 — 3,000 万円以下	50% – 250 万円	50% – 415 万円
3,000 万円超 — 4,500 万円以下	55% – 400 万円	55% – 640 万円
4,500 万円超		

基礎控除額(110 万円)控除後の課税価格

受取った方が使ってしまう心配もなく、相続の発生時には確実に受取人さんにお金が届く
生命保険、活用しないと勿体ないです。

ご興味のある方、お気軽にご相談下さい！

クラークメンバー 近況報告



お正月の思い出

今年の元日は家でのんびりと過ごし、祖母の家に挨拶へ行くいつも通りのお正月でした。

お正月というと大学生の時に年末年始神社で巫女のアルバイトをしていたのを思い出します。あの時はよくあんな薄着で一日中外に居られたなあと思います。（雪が降った年もありました）

おみくじを10回以上も引いたのに一度も大吉が出なかった人がいれば、ご夫婦そろって大吉がでた事もありました。

お参りに来られた方々がみんな笑顔だったのが印象的で、とても楽しかったです。

今巫女のアルバイトをしたら風邪をひいてしまいそうですが…。

小池

何十年ぶりに



去年の年末は何十年ぶりに蕁麻疹がでました。原因はよくわかりませんが、頭の中から足の裏まで全身赤みと腫れと痒みで大変でした。4日間薬も効かず、夜も痒みで起きてしまい、いつ引くか不安になりました。年末はあまり大掃除もできず、主人にいろいろ手伝ってもらい助かりました。ゆっくりできたおかげか年始には赤みがひいてきて無事回復し、一安心しました。

そして今年は何十年ぶりに初日の出を見ました。

家から見たのですが、だんだん空が明るくなり、山際から太陽が出てきた瞬間、きらきらしてオレンジが眩しくとてもきれいでした。年末は大変でしたが、今年は初日の出を見られて、初詣でのおみくじでは大吉が出たのでいい年になりそうな予感です♪

古川

今年の年末年始は、毎日暖かく過ごしやすい日が続きましたね。

大晦日に初詣へ出かけた時も思いのほか暖かかったです。

それに神社で年男の皆さんにいただいたおせんざいが、

とても美味しかったのと体が温まり、焚き火で体を温めなくても寒くありませんでした。

お正月は、親戚宅へご挨拶訪問や初売りへ行ったり、子供にせがまれ“ちびまる子ちゃん”的映画へ行きました。子供は途中から号泣していましたが、付添で行ったつむりの私もアンドレアとまる子ちゃんのピュアな話に心温まりホッとしたし、少し涙したりでした。それに勿論テレビアニメみたいな面白さもありたくさん笑いました。その後行ったレストランは、歴史ある合掌造りの家屋を移築されたお店で、厳選された食材で造られたお食事をいただき至福の時を過ごしました。

小川真紀

